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Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dez horas, por meio de vídeo conferência via

Google Meet, realizou-se a Reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Bacharelado em

Engenharia Elétrica do Câmpus Valparaíso de Goiás, para tratar acerca da seguinte pauta: 1) Reunião com

Leonilson Rocha da PROEN; 2) Apresentação do nosso status atual de levantamento de dados; 3) Expor dúvidas

sobre como evidenciar determinados itens do instrumento de avaliação. A reunião foi presidida pelo Presidente do

NDE, professor Geraldo Andrade de Oliveira, e secretariada pelo professor Alisson Lima Silva, com a presença dos

membros Alisson Lima Silva, Ariel Caleb Fernandes Souza, Geraldo Andrade de Oliveira; Ivo José de Oliveira,

Larissa Rezende Assis Ribeiro, Letícia Chaves Fonseca, Nivia Maria Assunção Costa, Reginaldo Dias dos Santos

e os convidados Ana Elizabete Barreira Machado, Gláucia Lima da Silva e Leonilson Rocha dos Santos. Não

compareceram à reunião os membros Fábio Francisco da Silva e Thiago Martins Pereira. O Presidente do NDE

iniciou a reunião cumprimentando todos os presentes. Iniciando pelo primeiro ponto de pauta, o professor Alisson

Lima apresentou o servidor Leonilson Rocha dos Santos e agradeceu sua disponibilidade em esclarecer as

dúvidas sobre o instrumento de avaliação de curso. O professor Alisson Lima apresentou toda documentação já

levantada pelo campus, e que esta está sendo organizada em uma sala específica no Moodle. Leonilson iniciou

sua fala agradecendo o empenho do campus Valparaíso nos preparativos para visita do MEC. Enfatizou que é um

trabalho conjunto e que está disponível para apoiar no que for preciso. A primeira pergunta, feita pelo professor

Alisson Lima, foi sobre os prazos para dar entrada no processo. Leonilson recomendou dar entrada no processo no

início do ano de 2022. O NDE entendeu ser interessante dar entrada no processo até o final de fevereiro, uma vez

que o Leonilson poderá acompanhar de perto este processo. A professora Larissa Rezende questionou sobre as

Disciplinas EAD. Leonilson informou que o curso que tenha pelo menos uma disciplina EAD será avaliado por

todos os itens que dizem respeito ao ensino à distância. Enfatizou que um retrato atual do curso deverá ser

apresentado. Explicou que, para as disciplinas EAD, quesitos como corpo de tutoria, equipe multidisciplinar,

material didático com apoio pedagógico deverá ser apresentado para obtenção de notas superiores. Em relação ao

prazo máximo para dar entrada no processo, Leonilson explicou que a instituição deverá protocolar pedido de

reconhecimento de curso no período compreendido entre metade do prazo previsto para a integralização de sua

carga horária e 75% (setenta e cinco por cento) desse prazo. Explicou também que o protocolo de pedido de

recredenciamento de IES e de reconhecimento e de renovação de reconhecimento de curso superior, antes do

vencimento do ato autorizativo anterior, prorroga automaticamente a validade do ato autorizativo até a conclusão

do processo e a publicação de Portaria. Além disso, os cursos cujos pedidos de reconhecimento tenham sido

protocolados dentro do prazo e não tenham sido concluídos até a data de conclusão da primeira turma consideram-

se reconhecidos, exclusivamente para fins de expedição e registro de diplomas. Professor Ivo José questionou

sobre a atualização do currículo Lattes. Leonilson explicou que esta demanda não está explicita entre os requisitos,

mas que se tornou costume os avaliadores solicitarem. O prazo, de fato explicitado, no que diz respeito a

comprovação no currículo, são as produções científica, cultural, artística ou tecnológica dos últimos três anos.

Professor Alisson Lima questionou sobre a atualização do PPC no ato da entrada do processo. Leonilson explicou

que as alterações na matriz curricular, caso existam, deverão ser efetuadas antes da entrada do processo. Além

disso, essas alterações precisam ser aprovadas pelas instâncias superiores do IFG. Informou também que o PPC

usado no dia da avaliação é anexado ao processo dez dias antes da visita. Professor Alisson Lima questionou

sobre o quesito que trata sobre o regime de trabalho do coordenador de curso, que deve ser pautado em um plano

de ação documentado e compartilhado, dispõe de indicadores de desempenho da coordenação disponíveis e

públicos. Leonilson informou que essas evidências deverão ser apresentada aos avaliadores. Professor Alisson

Lima questionou sobre o quesito que trada da sala coletiva de professores, apoio de TI e apoio de técnico

administrativo próprio. Leonilson explicou que deverá ser apresentado um cenário real de como se dão essas
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